

# hari ini

## Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Kodim 0826 Pamekasan Bantu Dua Lansia Lumpuh di Desa Kacok

Makruf - [PAMEKASAN.HARIINI.CO.ID](http://PAMEKASAN.HARIINI.CO.ID)

Jul 15, 2022 - 15:02





Pamekasan - Kunjungan dan bantuan sosial (Bansos) terus saja mengalir kepada dua lansia lumpuh yang ada di Dusun Bepao, desa Kacok, kecamatan Palengaan, Kabupaten Pamekasan, Madura, Jawa Timur. Jumat (15/07/2022)

Kali ini datangnya dari Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Kodim 0826 Pamekasan Ny.Nuraini Ubaydillah beserta pengurus dan pembina harian Persit KCK Kodim 0826 Pamekasan Kapten Cba Benny Purwanto.

Kepada media ini, Ny. Nuraini Ubaydillah mengatakan bahwa, pihaknya mendatangi ibu Maliyah dan Misnanti sebagai bentuk kepedulian ibu Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Kodim 0826 Pameksan.

"Kami datang sebagai bentuk rasa kepedulian kami kepada kedua ibu lansia ini, semoga mereka cepat sembuh dan kembali sehat ", katanya.

Selain itu Ny. Nuraini Ubaydillah memberikan suport dan semangat kepada kedua ibu lansia tersebut agar kembali sehat.



"Tetap semangat ia ibuk, jangan sampai tidak makan, minum obatnya juga, yakin

sembuh dan jangan lupa berdoa kepada Allah, minta dipanjangkan umurnya", tambahnya.

Sebelum pamit pulang, Ny Nuraini Ubaydillah beserta rombongan menyerahkan bantuan sosialnya kepada ibu Maliyah dan Misnanti.

"Ini ada bantuan sedikit dari kami, tolong diterima semoga ini bisa bermanfaat dan bisa meringankan biaya hidup mereka berdua", tuturnya.

Mendapat bantuan ini, Misnanti mengucapkan terima kasih kepada Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Kodim 0826 Pamekasan dan semua yang sudah peduli terhadap dirinya dan Misnanti.

"Terima kasih kepada ibu ketua persit, ibu Dandim Pamekasan, semua pengurus dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Kodim 0826 Pamekasan, terima kasih ketua relawan GEMA dan semua yang sudah peduli dengan kami semoga Allah yang membalasnya", tutur dan doa' Misnanti. (makruf)